

FORKOPIMDA

Patroli Malam Polsek Warungkiara Jaga Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Jun 15, 2023 - 21:11



Patroli Malam Polsek Warungkiara Jaga Keamanan dan Ketertiban

SUKABUMI - Malam yang sejuk di wilayah hukum Polsek Warungkiara, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota kepolisian. Polsek Warungkiara Polres Sukabumi melaksanakan patroli malam dengan tujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar. Bripda Fahmi Kamil, salah satu anggota Polsek Warungkiara, dipercaya memimpin

patroli tersebut, dengan pengawasan langsung dari Kapolsek Cikembar, AKP Nandang. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Dengan semangat tugas yang tinggi, anggota Polsek Warungkiara melintasi jalan-jalan utama dan lingkungan sekitar dalam patroli malam tersebut. Mereka bertekad untuk mencegah dan mengurangi tindak kejahatan, seperti pencurian, perampokan, dan gangguan keamanan lainnya yang sering terjadi di malam hari.

Kapolsek Cikembar, AKP Nandang, menjelaskan bahwa patroli malam merupakan salah satu upaya Polsek Warungkiara dalam memberikan perlindungan dan kenyamanan kepada warga. Beliau mengatakan, "Melalui patroli malam ini, kami berkomitmen untuk menjaga keamanan masyarakat Warungkiara. Kami hadir untuk melindungi dan memberikan rasa aman bagi warga di sekitar wilayah kami."

Selama melaksanakan patroli malam tersebut, Bripda Fahmi Kamil dan anggota Polsek Warungkiara berinteraksi dengan warga yang mereka temui dalam perjalanan. Respons warga terhadap kegiatan patroli ini sangat positif. Salah satu warga, Ibu Siti, menyampaikan, "Kami merasa tenang dan terlindungi dengan adanya patroli malam ini. Kami berterima kasih kepada polisi yang selalu menjaga keamanan lingkungan kami."

Bapak Joko, seorang warga Warungkiara, menambahkan, "Patroli malam dari Polsek Warungkiara sangat bermanfaat bagi kami. Ini memberikan efek jera bagi potensi pelaku kejahatan dan memberikan rasa aman bagi kami yang tinggal di sini." Tambah warga.

Dalam melaksanakan patroli malam, Polsek Warungkiara bekerja sama dengan berbagai pihak terkait, termasuk Dinas Lingkungan Hidup dan Satuan Polisi Pamong Praja. Kolaborasi ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat dari berbagai aspek.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dan kerja sama yang erat antara polisi dan warga, diharapkan wilayah Warungkiara semakin aman dan nyaman. Keberadaan polisi di malam hari tidak hanya sebagai pengawal keamanan, tetapi juga sebagai mitra bagi warga dalam menjaga keamanan dan kenyamanan hidup.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.